



## Legisladores instalan Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (DANIEL LE DITHURBIDE).- Finalmente quedó instalada la **Comisión Permanente del Congreso**, después de que terminara el periodo ordinario. Se citaron a la primera sesión para el 8 de enero, se confirmó que no habrá periodo extraordinario para discutir la reforma a la Ley del Infonavit, esto ante legisladores del PAN que insistieron en que la reforma pretende disponer de los recursos de la subcuenta de vivienda de los trabajadores que asciende a 2.4 billones de pesos y plantearon un Parlamento Abierto para debatir el tema.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zQsBK6FkfZ0Jzff?e=KyLi5b](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zQsBK6FkfZ0Jzff?e=KyLi5b)